
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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上午 列席十四届人大二次会议第二次全体会议。
下午 小组会议 讨论市中级人民法院工作报告和市人民检察院工作报告；

召开政协郑州市第十三届委员会常务委员会第七次会议；
小组会议 审议大会选举事宜、补选市政协常务委员候选人名单、政协郑州市第十三届委员会第二次会

议各项决议（草案）和报告（草案）。

市政协十三届二次会议
举行第二次全体会议

本报讯 昨日下午，市委副书记、市
政协主席王璋主持召开市政协十三
届十三次主席会议。

会议审议通过了市政协十三届
七次常委会议议程（草案）；听取了
中共郑州市委组织部关于补选政协
郑州市第十三届委员会常务委员情
况的说明；审议了市政协十三届二
次会议选举办法（草案）；审议了市

政协十三届二次会议选举大会总监
票人、副总监票人、监票人名单（草
案）；审议通过市政协十三届二次
会议选举大会总计票人、副总计
票人、计票人名单（草案）；审议了
政协郑州市第十三届委员会补选
常务委员候选人名单（草案）；审
议了市政协十三届二次会议关于
常务委员会工作报告的决议（草

案）；审议了市政协十三届二次会议
政治决议（草案）；审议政协郑州市
第十三届委员会提案委员会关于市
政协十三届二次会议提案审查情况
的报告（草案）。

市政协副主席张建国、朱专兴、
张冬平、李新有、张民服、李玉辉、
吴晓君、王顺生、薛景霞，秘书长
陈松林参加会议。

市政协召开十三届十三次主席会议

本报讯 昨日下午，市政协十三届二
次会议第二次全体会议在黄河饭店
举行。

会议应到委员 549 名，实到委
员510名，符合规定人数。

市委副书记、市政协主席王璋，
市政协副主席张建国、朱专兴、张冬平、
李新有、张民服、崔凡、李玉辉、吴晓君、
王顺生、薛景霞，秘书长陈松林出席
会议。张民服主持会议。

市委常委、常务副市长孙金献，
市委常委、统战部长王跃华应邀到
会听取了委员们的发言。

会上，市政协文史资料委员会
作《关于加快姓氏文化研究，弘扬
祖国根亲文化的建议》的发言，建
议尽快成立郑州市姓氏文化研究
会，建立中华姓氏文化网站，建设
中华姓氏文化博物馆；民盟郑州市
委员会作《关于大力推进我市社区
养老发展的建议》的发言，建议拓
宽社区养老资金渠道，加强社区养
老设施建设，加强社区管理与服务
人才的培养；市政协民族和宗教委
员会作《关于打造我市民族教育品
牌，促进民族教育快速发展的建

议》的发言，建议将民族团结教育
和学校德育融合，实施民族教育品
牌战略，实施少数民族学生优秀人
才培养计划；市工商联作《关于创
新金融服务，促进民营企业转型升
级的建议》的发言，建议加大对企
业的信贷支持，积极推动大额长期
信贷业务，集中提供企业转型金融
服务；市政协经济委员会作《关于
发展郑州互联网经济的建议》的发
言，建议筹建面向互联网行业的科
技创新平台，设立互联网产业专项
发展资金，大力引进互联网领域领
军企业，打造互联网经济产业园
区；九三学社郑州市委员会作《关
于强化三大污染源治理改善环境
质量的建议》，建议加快推进煤烟
污染防治，加快推进机动车污染防
治，加快推进扬尘污染防治；民革
郑州市委员会作《进一步完善我市
农村土地承包经营权流转体系，促
进农业适度规模经营的建议》，建
议开展我市农村土地承包经营权
的确权登记颁证工作，加强土地流
转用途管制，积极推行土地流转履
约保证金和风险保障金制度；农工

党郑州市委员会作《加快发展休闲
农业，助推郑州现代田园城市建设
的建议》，建议完善休闲农业发展
规划，加大政策扶持力度，多培育
经营主体，多渠道营销销售。

民进郑州市委员会提交的《关
于让传统文化助推郑州文化产业大
发展的建议》、民建郑州市委员会提
交的《关于加强非物质文化遗产保
护传承，提升我市文化软实力的建
议》、市政协委员马书敏提交的《关
于加大我市灰霾天气治理的几点意
见和建议》、市政协委员郭益民提交
的《关于提升社区服务，构建幸福家
园的建议》等 4 篇发言材料作为大
会的书面发言。

听取发言后，孙金献说，委员们
的发言紧贴郑州发展实际，有见地、
有深度、接地气、连民心，充分体现
了强烈的责任感和参政议政意识，
展示了政协组织智力密集的特点和
优点。孙金献表示，市政府将积极支
持政协参政议政，自觉接受民主监督，
认真办理政协委员提案，全力做好保
障工作，积极为政协组织履行职责
创造条件。

市领导参加
政协委员分组讨论
本报讯 20 日下午和 21 日上
午，市委副书记、市政协主席
王璋和委员们一起讨论政府
工作报告和计划、财政报告。

委员们认为，政府工作
报告对今年我市经济社会发
展作出了全面部署，科学地
提出了经济社会发展的主要
目标和任务。报告提出的现
代产业体系构建、新型城镇化
建设、深化各项改革、民生改
善等举措，符合郑州发展实
际，为我市勾勒出了美好、宏
伟的发展蓝图，令人振奋。委
员们表示要围绕报告的部署
积极努力工作，为郑州都市区
各项事业发展献计出力。

王璋说，2015 年是全面
推行依法治国的开局之年，
依法治国意味着弘扬法治，
协商民主的意义重大，政协
组织、政协委员成为主战场
和主力军，政协委员要认识
到新时期的神圣职责，担负起
新使命、新任务。目前郑州和
全国、全省一样，已进入经济
发展新常态，政协委员要主动
适应新常态，去除惯性思维，
做到履职尽责、敬业为民，求
真务实抓落实，不做年委员，
要做 365 天委员，在都市区
建设中实现自我价值。

本报讯 20 日下午和 21 日上午，出
席市政协十三届二次会议的委员分
组讨论了政府工作报告和计划、财
政报告。讨论中，委员们纷纷为工
作报告“点赞”，并围绕报告内容提
出诸多意见建议。

民革、民建、民进和农工党界别
委员一致认为，报告对当前形势判
断全面准确，制定的目标任务切实
可行。不少委员表示，政府工作报

告详细、全面，层次分明，客观实在，
亮点纷呈，振奋人心。作为政协委
员，自己要带头学习好、领会好、贯
彻落实好报告精神。

政府工作报告中指出，今年我
市将加快发展都市生态农业，完成
生产环节农畜产品质量安全追溯体
系项目建设。一直关注百姓餐桌安
全的市政协委员宋长峰对此非常赞
同，他建议由政府部门出面，效仿外

地经验，对验收合格的肉食行业企
业发放市场准入证，以把好食品安
全准入关。

坚持改善生态环境，着力打造
美丽郑州，被列为今年我市重点工
作之一，这引起了委员们的强烈共
鸣。面对日益严峻的环境问题，
陈鹤婷、崔建强、郝军峰等委员建
议，强化环境保护宣传，营造良好的
社会氛围。

市领导和政协委员
共同讨论政府工作
报告
本报讯 21日上午，参加市政
协十三届二次会议的政协委
员继续分组讨论政府工作报
告和计划、财政报告。市领
导胡荃、王哲、王跃华、马健、
杨福平、张建国、朱专兴、
张冬平、李新有、张民服、
崔凡、李玉辉、吴晓君、王顺生、
薛景霞参加讨论。

政协委员分组讨论政府工作报告

要闻简报
昨日上午，市长马懿参

加了市政协十三届二次会
议经济界和工商界委员联
组讨论，听取政协委员对政
府工作报告的意见建议。

市领导王璋、张建国、
薛景霞，市政府秘书长
王春山、市政协秘书长
陈松林参加讨论。
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政协今日议程


